

# MITTEILUNG

zur Sitzung

DES GEMEINDERATES

öffentlicher Teil

am 28.06.2023

## **Künftig Plastikfreie Bio-Brotbox-Aktion an den Grundschulen**

Im Rahmen des schulischen Gesundheitsmanagements verteilen wir ab dem neuen Schuljahr 2023/2024 an rund 260 Erstklässler\*innen plastikfreie Brotdosen um gesunde Ernährung mit Nachhaltigkeit zu verbinden. Für diese Aktion erhalten wir die finanzielle Unterstützung der Krankenkasse AOK mit 2.000 Euro und der Sparkasse Neckartal-Odenwald mit 3.200 Euro für den Einkauf der Kunststofffreien Brotdosen.

Die zurückliegenden Bio-Brotbox-Aktionen hatten insbesondere zum Ziel, auf den Wert eines gesunden und ökologischen Frühstücks und der Vermeidung von Einwegplastik hinzuweisen. Wir haben damals bereits schadstofffreie Dosen aus Bio-Kunststoff ohne Weichmacher eingesetzt, aber dennoch aus Kunststoff.

Die Anzahl der ausgegebenen Kunststoff-Dosen hat einen Denkprozess angestoßen und das schulische Gesundheitsmanagement hat nach Alternativen gesucht. Die nächste Aktion zum Schuljahr 2023/2024 steht deshalb verstärkt unter dem Zeichen „für unsere Kinder und für unsere Umwelt“. Es werden Brotdosen Edelstahl mit einem Bambusdeckel statt Plastikdosen eingesetzt. Zudem lassen wir die Holzdeckel der Brotboxen individuell Belasern, dies setzt die Hardbergschule um. Jede Schule darf, neben die Sponsoren-Logos ihr eigenes Logo auf die Brotdose setzen. Das ist wiederum eine ideale Gelegenheit für die Identifizierung mit der Schule, ebenso dient die Mehrwegbox als einmaliges Erinnerungsstück an eine schöne Grundschulzeit.

F.d.R. Jennifer Amend  
Sport und Gesundheit